



ORIENTE REBELDE



ORGANO INFORMATIVO DEL FGO - ELN

19 de Octubre del 2023



EL PUEBLO DENUNCIA Y EL ELN SERÁ SU VOZ

El Frente de Guerra Oriental Comandante en Jefe Manuel Vásquez Castaño, del Ejército de Liberación Nacional – ELN, denuncia que:

El Ejército Nacional de Colombia patrulla con gente uniformada y encapuchada por los sectores de el Recreo, Oasis, Caranal, La 20, Botalón, Matecaña y otros sitios rurales del departamento de Arauca, intimidando, generando terror, zozobra y miedo en la población.